
                                                

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

                            La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo a raíz
de declaraciones formuladas el 10 de octubre por la Directora de Salud Mental dependiente
del Ministerio de Salud, se informe lo siguiente:

1-  Ante el incremento del 100% de los casos de crisis de salud mental en las guardias de
los nosocomios santafesinos, ocurrido entre 2019 y 2022, ¿qué medidas se han adoptado?

2-  Para  atender  esta  demanda  creciente,  ¿se  ha  reforzado  el  personal  profesional
especializado  en  las  guardias?  En  caso  afirmativo,  ¿cuántos  profesionales  se  han
contratado y en qué especialidades?

3-  Considerando  el  notable  aumento  de  casos  que  requieren  atención,  ¿se  capacita  al
personal de las guardias para atender estos pacientes?

4- Según las recientes declaraciones de la Sra. Directora de Salud Mental, ¿qué estrategias
puntuales, y en qué territorios concretos, se están desarrollando para dar solución a estos
problemas?

5- Atendiendo a las citadas declaraciones de la Sra. Directora, el suicidio es prevenible.
Por consiguiente, ¿qué medidas de prevención se han adoptado a tal fin?

6- En cuanto a la necesidad de una línea de asistencia directa de la  provincia para personas
con  inquietudes  de  salud  mental,  ¿para  cuándo  está  prevista  su  implementación?
Asimismo, ¿se ha capacitado personal especial para la atención correspondiente?

7-  Conforme  la  mencionada  declaración,  ¿cuántos  equipos  interdisciplinarios  se  han
formado en los distintos  hospitales  de la  provincia  para atender  el  tema y quiénes  los
integran?

Sebastián Julierac Pinasco

                                                                                       Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

                  En recientes declaraciones de la Sra. Directora de Salud Mental de la provincia,

Dra.  Celina  Pochettino,  al  medio  “Aire  de Santa Fe”,  en ocasión  del  Día de  la  Salud

Mental que se celebra el  10 de octubre,  la misma manifestó su preocupación frente al

aumento considerable de casos de pacientes que recurren a las guardias de los hospitales de

la provincia. Al respecto, destaca que entre 2019 y 2022 se dio un incremento del 100% de

casos. Agregó que en los próximos días se darán a conocer indicadores actualizados sobre

el tema. 

              Por otra parte, informa que se conformó ante el incremento de suicidios, una

unidad centinela en el Hospital Cullen que recopila información vinculada con los intentos

de suicidio en la región centro norte de la provincia.

               Expresó que la pandemia del covid fue un factor que colaboró para poner en

agenda una problemática que afecta tanto a adultos como a niños. 

                  Ante la necesidad de dar una respuesta perentoria a una situación que afecta a

un gran porcentaje de nuestra población, solicito a mis pares Diputados el acompañamiento

del presente Proyecto de Comunicación.

                                                                       Sebastián Julierac Pinasco

                                                                          Diputado Provincial


